

Une retraite bien méritée



■ Bernadette Lamboley a œuvré « plus de 34 années au service de la commune et de la population ».

La foule des Hauts-du-Thémois-et-Chaitelots, avec le président de la CCHVO, Henri Saintigny, et la totalité des secrétaires de mairie de la Vallée, était accueillie par le maire, Hubert Claudel, à la salle du Foyer rural pour un événement marquant de la vie du village : le départ à la retraite de Bernadette Lamboley, secrétaire de mairie.

Devant une Bernadette très émue, Hubert Claudel a retracé sa belle carrière, tout entière dévouée à la commune qui la vit naître, au hameau de la Morelle.

« Après tes brillantes études, tu es entrée au service de notre commune dès février 1977, année tristement marquée, en octobre, par l'accident de voiture qui a entraîné la perte de tes parents et a nécessité pour toi nombre d'hospitalisations... Plus de 34 années au service de la commune et de la population, pendant lesquelles ton sourire et ta gentillesse ont été sans cesse appréciés. Toujours disponible, tu as su, avec le soutien de ton compagnon Gérard, t'adapter à l'informatique, faire face avec un grand sens de l'accueil et de

l'efficacité, à l'ajout de l'agence postale et du relais services publics ».

À partir du 30 avril, Bernadette, en retraite, profitera avec Gérard d'un peu de temps libre pour satisfaire à son goût de la nature, de la découverte de l'environnement.

Elle continuera son bénévolat, secrétaire très active du Foyer rural, co-auteur avec Gérard du bulletin « Le Trait d'Union ». Elle restera une Haut-du-Thémoise impliquée dans la vie de son village natal.